

## Autopista Conexión Pacífico 1 ya cuenta con el visto bueno ambiental



- El proyecto ya tiene Licencia Ambiental de la Anla y la Sustracción de Reserva de la Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia (Corantioquia).
- En Antioquia todos los proyectos de 4G están en marcha.

**Bogotá, 26 de mayo de 2016.** - El Proyecto de autopista Conexión Pacífico 1, que conecta a Ancón Sur- Camilo Ce - Bolombolo, en Antioquia, concesionado por la Agencia Nacional de



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

**PBX:** (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co

Infraestructura, ya cuenta con licencia ambiental para todas sus unidades funcionales y autorización de sustracción de reserva, lo que le permitirá continuar con el desarrollo del contrato de concesión.

Este anuncio lo hizo el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade, durante Expotransporte, evento que se desarrolla en Medellín y donde se expuso el avance del programa de las Autopistas de Cuarta Generación que lidera el Gobierno Nacional a través de la ANI.

“Traemos buenas noticias para Antioquia, con total tranquilidad podemos contarles que la concesión Pacífico 1, corredor de vital importancia para el departamento y el país, que tenía pendiente unas autorizaciones ambientales, hoy ya cuenta con ellas. Cabe destacar que todos los proyectos de 4G en Antioquia están en marcha, la mayoría de ellos ya arrancaron la etapa de construcción”, señaló el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade.

La licencia ambiental fue expedida por la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (Anla) bajo resolución 510 de mayo de 2016, mientras que la Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia otorgó una autorización para sustracción de reserva de una parte del Área de Recursos Naturales de la Zona Ribereña del Río Cauca, para el desarrollo del proyecto vial, mediante el acuerdo 471 de mayo de 2016.

### **El Corredor**

La Autopista Conexión Pacífico 1 (Ancón Sur-Camilo Ce-Bolombolo), que se encuentra en etapa preoperativa y pertenece a la primera ola del programa de 4G, conectará los centros de insumos y producción del norte del país, ubicados en los departamentos de Magdalena, Atlántico, Bolívar, Córdoba, Sucre y Antioquia, con el Eje Cafetero, el Valle del Cauca y el Océano Pacífico.

Tiene una longitud de 50,2 kilómetros en doble calzada e inversiones en construcción de 1,79 billones de pesos, las obras más destacadas del proyecto son la construcción de dos



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

**PBX:** (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co

túneles dobles, el primero en el municipio de Amagá de 3,6 kilómetros, y el segundo en la Quebrada Sinifaná de 1,3 kilómetros.

El proyecto beneficiará a más de 934.000 habitantes, generará cerca de 2100 empleos nuevos directos e indirectos durante su etapa de construcción y los adelantará Concesionaria Vial del Pacífico S.A.S. Covipacífico S.A.S.

Con la cadena de proyectos Pacífico 1, 2 y 3, Medellín y el Eje Cafetero tendrán una nueva alternativa para salir con mayor rapidez al puerto de Buenaventura propiciando el comercio internacional.



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

**PBX:** (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co